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¡Hola! 

Bienvenido a la aplicación Blind Explorer. 

Te vamos a explicar para qué sirve y cómo puedes usarla. 
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¿Qué es Blind Explorer? 

Blind Explorer es una aplicación para móvil. 

Con esta aplicación puedes: 

• Recorrer rutas interesantes en diferentes lugares. 

• Conocer y llegar a lugares interesantes cerca de ti. 

• Crear tus propias rutas y una lista de lugares interesantes para ti. 

Verás estas rutas y lugares interesantes  

en la pantalla de tu móvil. 

 

¿Cómo puedes ir por las rutas y llegar a los lugares? 

Podrás escuchar las indicaciones en tus auriculares  

y ver el recorrido en la pantalla. 

Importante: cuando utilizas Blind Explorer, 

necesitas unos auriculares estéreo,  

para que el sonido te llegue por los 2 oídos. 

La aplicación te avisará cuando estés cerca  

de un lugar especial o interesante en tu recorrido. 

 

¿Qué pantallas tiene la aplicación? 

Tienes 5 pantallas: 

• Inicio: tiene los botones para entrar en las otras pantallas.  

También te dice el camino o lugar de interés que has elegido. 

• Rutas: tiene la lista de los caminos que hay en la aplicación. 

• Puntos: tiene la lista de lugares interesantes cerca de ti. 

• Mapa: te enseña el mapa de la ruta que has elegido y dónde estás. 

• Rumbo: te dice hacia dónde tienes que ir o el lugar al que quieres llegar. 

 

 

¿Qué opciones tienes en la pantalla de inicio? 

Arriba. El botón de ajustes 

El botón de ajustes te permite elegir: 

• El sonido que te orienta hacia dónde ir.  
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Es un sonido como una campana. 

• Las notificaciones y alertas, es decir, avisos importantes. 

• La forma en que tu móvil te va a orientar por la ruta.  

• Volver a ver este tutorial. 

• Información general de la aplicación. 

 

Centro. Los botones Rutas y Puntos.  

• Rutas. Puedes ver la lista de las rutas, empezar alguna de ellas,  

ver su información, descargarlas en tu móvil y crear tus propias rutas. 

• Puntos. Te dice los lugares interesantes cerca de ti  

y cómo llegar a ellos.  

También te da información de esos lugares  

o puedes poner cuáles son los lugares interesantes para ti. 

Debajo de estos botones hay un cuadro con el nombre de la ruta o el punto. 

También están los botones para empezar la ruta o pararla. 

 

Abajo. Los botones Mapa y Rumbo. 

• Mapa. Te enseña el mapa de la ruta que elijas,  

los lugares interesantes cercanos y el lugar en el que tú estás. 

• Rumbo. Te enseña una brújula para saber hacia dónde tienes que ir  

o la dirección para llegar a un sitio, si has empezado la ruta. 

 

 

¿Cómo puedes ir por una ruta? 

Cuando empiezas una ruta, vas a recibir la información para avanzar: 

• Con sonido, que escuchas por tus auriculares estéreo. 

• Con imagen, con la flecha de dirección de la brújula. 

Elige la forma que prefieras. 

 

Es posible que la ruta en Blind Explorer tenga un poco de error  

comparado con la ruta real. 

Esto puede ser porque: 

• Tu móvil es antiguo  
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o su sistema de localización, llamado GPS, no es muy exacto. 

• Llevas el móvil de una forma que le cuesta encontrar la señal,  

por ejemplo, muy pegado al cuerpo. 

• Estás en un sitio con poca cobertura. 

 

 

¿Cómo puedes orientarte con Blind Explorer? 

Blind Explorer te va a ayudar a orientarte de 2 maneras: 

• Cuando andas despacio,  

tienes que llevar el móvil en la mano  

orientado hacia delante  

para que la brújula te diga en qué dirección tienes que ir. 

• Cuando andas rápido, puedes llevar el móvil como quieras. 

 

Recuerda: Blind Explorer no funcionará bien cuando tu móvil no tiene brújula  

o cuando tu GPS no es exacto para decir dónde estás tú. 

 

 

¿Cómo puedes ajustar la brújula? 

Para que la brújula de tu móvil funcione bien, tienes que ajustarla. 

Una forma sencilla es coger el móvil con la mano,  

estirar el brazo y dibujar el número 8 en el aire. 

 

Después tienes que comprobar que la brújula está bien ajustada: 

1. Ponte tú mirando hacia el norte.  

Tendrás que saber dónde está el norte. 

Puedes averiguarlo con la brújula de tu móvil.  

2. Ve a la pantalla de Inicio y da al botón Rumbo. 

3. Pulsa en la aplicación el botón Norte. 

4. Comprueba que la brújula marca la misma dirección. 
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¿Cómo puedes usar el GPS con Blind 

Explorer? 

Tu móvil tiene un sistema para localizarte, que se llama GPS. 

 

¿Cómo funciona el GPS? 

Los satélites alrededor de la tierra mandan señales y el GPS las recibe.  

Así, tu móvil te puede decir siempre dónde estás en cada momento. 

Pero tu móvil puede fallar o no ser exacto. 

 

El GPS funciona muy bien cuando estás en un lugar abierto  

porque puede recibir la señal de más satélites y así es más exacto. 

Pero funciona peor si estás en un sitio cerrado,  

si hay sitios altos cerca de ti o si tu cuerpo tapa el móvil. 

 

Recuerda siempre que utilices Blind Explorer: 

• La información que tienes en la aplicación puede tener errores.  

Es una información aproximada. 

• La localización con GPS siempre tiene un error en todos los móviles.  

En unos casos es de pocos metros, en otros casos de muchos metros. 

• Blind Explorer es una ayuda más para moverte,  

no sustituye a las señales de la calle 

u otras ayudas que utilices para moverte. 

• A tu alrededor puede haber peligros. 

Debes estar atento porque Blind Explorer no los quita. 

• Piensa en tus capacidades antes de utilizar Blind Explorer. 
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¡Esto es todo lo que necesitas saber antes de 

empezar! 

 

Entra en la página web de Blind Explorer  

para conocer más sobre la aplicación, o ver las rutas que tenemos. 

 

Si necesitas ayuda o tienes dudas con Blind Explorer,  

puedes escribirnos un correo electrónico a  

info@blindexplorer.com 

 

Gracias por utilizar Blind Explorer.  

Esperamos que te sea útil para recorrer caminos  

y descubrir lugares interesantes. 

 

¡Hasta pronto! 
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